
 

Выписка из протокол заседания президиума ПКФСО 

 

Дата проведения: 06 апреля 2023 года  

Место проведения: г. Владивосток, ул.Кирова, дом № 101 

Начало заседания: 19-00 часов 

Окончание заседания: 21-00 часов 

 

Присутствовали члены Президиума ПКФСО: 

 

 

1.  Белянцев Сергей Иванович 

2.  Корягин Александр Николаевич 

3.  Мусина Марина Анатольевна 

4.  Юрченко Михаил Олегович 

5.  Шерстобитов Игорь Александрович 

6.  Корягина Яна Юрьевна 

7.  Мещеряков Александр Анатольевич 

8.  Нурмухаметов Петр Нуриуллович 

9.  Галлямова Оксана Геннадьевна 

 

Кворум членов Президиума имеется (9 чел.) 

Президиум правомочен принимать решения по вопросам повестки дня.        

Подсчет голосов вела Мусина Марина Анатольевна. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Информация по подготовке к проведению Первенства г.Владивостока 09 апреля 

2023г. 

2. Информация по подготовке к проведению Президентских спортивных игр 24-28 

мая 2023г. (краевой этап). 

3. Информация по подготовке к проведению Чемпионата и Первенства 

Приморского края на удлиненных дистанциях 13.05.2023г. 

4. Информация по подготовке к проведению Чемпионата и Первенства 

Приморского края 02-04.06.2023г.  

5. Информация по подготовке к проведению Чемпионата и Первенства ДФО 29.06-

03.07.2023г. 

6. Отмена проведения Всероссийских массовых соревнований «Российский Азимут 

- 2023». 

7. Информация о прошедшем УТС 25-28.03.2023г. 

8. Информация по подготовке и проведению Чемпионата России 30.09-05.10.2023г. 

9. Разное. 

 

1.По первому вопросу повестки дня:  Информация по подготовке к проведению 

Первенства г. Владивостока 09 апреля 2023г. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По второму вопросу повестки дня: Информация по подготовке к проведению 

Президентских спортивных игр. 

Слушали: Белянцев С.И. проинформировал членам Президиума, что к ПКФСО 

обратилось Министерство спорта ПК за помощью в проведении вида «спортивное 

ориентирование» на Президентских спортивных играх, III этап (краевой) состоится 24-28 

мая 2023г. в г. Уссурийске. Год рождения участников 2008-2009 г.р.  

Решено проводить на карте - «Зеленый остров» г.Уссурийск.  



Решено: Оказать содействие в проведении Президентских спортивных игр. Принять 

информацию к сведению. 

 

По третьему вопросу повестки дня: Информация по подготовке к проведению 

Чемпионата и Первенства Приморского края на удлиненных дистанциях. 

 

Слушали: Галлямова О.Г проинформировала, что 13.05.2023г. в с.Городечное состоится 

Чемпионат и Первенство Приморского края на удлиненных дистанциях (кросс-марафон, 

кросс-лонг). Соревнования будут проводиться по следующим группам: МБ, ЖБ - 

мужчины, женщины 2004 г.р. и старше, квалификация спортсменов не ниже III разряда; 

юноши и девушки 2005 г.р. квалификацией не ниже I разряда; М18, Ж18 – юноши, 

девушки (до 19 лет), 2005-2006 г. рождения, квалификация спортсменов не ниже III 

разряда. Для остальных желающих будут группы OPEN.  

Главный судья - Галлямова О.Г. 

Зам.главного судьи по СТО - Попов В.Н., ССВК. 

Масштаб 1:10000. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу повестки дня: Подготовка к проведения Чемпионата и 

Первенства Приморского края 02-04.06.2023г.  

Слушали: Галлямова О.Г. проинформировала, что 02-04.06.2023г. в г.Большой Камень 

состоится Чемпионат и Первенство Приморского края. Положение разработано, находится 

на согласовании В Минспорте ПК. 

Зам.главного судьи по СТО-Корягин А.Н.  

Размещение: школа, гостиница, полевые условия. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По пятому вопросу повестки дня: Информация по подготовке к проведению Чемпионата 

и Первенства ДФО 29.06-03.07.2023г. 

Слушали: Галлямова О.Г. проинформировала, что 29.06-03.07.2023г. состоится 

Чемпионат и Первенство ДФО в с.Городечное. Дала необходимую информацию. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По шестому вопросу повестки дня: Отмена проведения Всероссийских массовых 

соревнований «Российский Азимут-2023». 

Слушали: Белянцев С.И. проинформировал о том, что Минспорт России изменил форму 

проведения соревнований «Российский Азимут». В 2023 году соревнования в субъектах 

Российской Федерации Минспортом России не планируются. Будет проводиться 

«Всероссийский фестиваль - Российский Азимут». Соревнования пройдут в двух 

субъектах в Красноярском крае 28 мая 2023 года и во Владимирской области 21 мая 2023 

года.  

Предложено: Отказаться от проведения соревнований, включенных в ЕКП ПК № 132 

«Краевые соревнования в рамках проведения Всероссийских массовых соревнований 

«Российский Азимут». 

Голосование: единогласно. 

Решено: Отказаться от проведения соревнований, включенных в ЕКП ПК № 132 «Краевые 

соревнования в рамках проведения Всероссийских массовых соревнований «Российский 

Азимут». 

 

Предложено: Мусиной М.А. написать письмо в ДВФУ и отказаться от аренды стадиона. 

Написать ходатайство в Минспорт Приморского края с просьбой перенести 

финансирование с № 132 «Краевые соревнования в рамках проведения Всероссийских 



массовых соревнований «Российский Азимут» на Всероссийские соревнования «Тихий 

океан». 

Галлямовой О.Г. разметить новость об отмене соревнований на сайте www.pkfso.ru. 

 

 

По седьмому вопросу повестки дня: Информация о прошедшем УТС 25-28.03.2023г. 

Слушали: Мещеряков А.А. проинформировал членов Президиума, что с 25 по 28 марта 

2023г. на базе отдыха «Радуга» в п.Ливадия состоятся УТС, который собрал 130 человек. 

Программа УТС выполнена в полном объеме.  

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По восьмому вопросу повестки дня: Информация по подготовке к проведению 

Чемпионата России 30.09-05.10.2023г. 

Слушали: Мещеряков А.А. проинформировал, что Орг.комитет Чемпионата России 

соберется в п.Лозовом во время проведения Чемпионата и Первенства ДФО 13-

17.04.2023г. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По девятому вопросу повестки дня: Разное. 

Слушали: Белянцев С.И. проинформировал, что к нему обратилась Новокшанова Л., 

тренер г.Большого Камня, с просьбой оказать содействие с созданием Федерации 

спортивного ориентирования в г.Большой Камень. Белянцев С.И. пообещал оказать 

помощь в оформлении. 

 

Слушали: Мусина М.А. проинформировала членов Президиума, что обратился к 

Президиуму Наврось Захар с вопросом создания группы «А» для тех, кто не попадает в 

группу МЖ-40 и не готов бежать в основной группе. Данная группа в официальных 

соревнованиях не участвует. 

Предложено: Шерстобитову И.А. изучить данный вопрос, выяснить цель, количество 

потенциальных участников этой группы.  

 

Слушали: Галлямова О.Г. проинформировала членов Президиума, что с 21.06-

11.07.2023г. в лагере «Океан» состоится смена «спортивное ориентирование». К нам 

обратились за помощью в организации учебы и проведения соревнований. Представитель 

от Приморского края - Есина Эльвира Васильевна. 

 

 

 

 

Президент ПКФСО                                    С.И.Белянцев 

 

.Секретарь ПКФСО               М.А.Мусина 


